



Delegación cubana a los Paralímpicos regresa «con la insuperable satisfacción de haber hecho feliz a nuestro pueblo»



Díaz-Canel asistió al recibimiento de las y los atletas, quienes aportaron al palmarés de la Isla en la historia de estos juegos, seis medallas de oro, tres de plata y una de bronce.

René Tamayo León, 9 de Septiembre de 2024

Para Omara Durand y Robiel Yanquiel Sol fueron los primeros abrazos, quienes portando nuestra bandera bajaron las escalerillas del avión que trajo a la delegación cubana de los Juegos Paralímpicos de París 2024; Díaz-Canel los felicitó y luego saludó uno por uno a los atletas, quienes trajeron a la patria seis medallas de oro, tres de plata y una de bronce, a pesar de ser un equipo pequeño, de apenas 21 competidoras y competidores y un guía.

Junto al Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República, estarían en el sencillo homenaje de recibimiento, los miembros del Buró Político, Esteban Lazo Hernández, presidente de la Asamblea Nacional; Manuel Marrero Cruz, primer ministro; y Salvador Valdés Mesa, vicepresidente de la República.



Foto: Estudios Revolución

En sus palabras de agradecimiento por la bienvenida, la multimedallista dorada Omara Durand señaló que ella y sus compañeras y compañeros regresaban a la patria «con la insuperable satisfacción de haber hecho feliz a nuestro pueblo».

Rememoró el protagonismo de Fidel en el deporte cubano, «quien hizo realidad un deporte inclusivo, humanista y de valores», subrayó. Y enfatizó el estímulo que significó «las innumerables muestras de apoyo recibida desde la Isla, con el liderazgo de Díaz-Canel, «quien se mantuvo, dijo, al tanto de todos los detalles de nuestro quehacer allí».

Así, añadió, «se forjaron los desempeños que disfrutamos con sentido colectivo por sobre los individuales, convencidos de que solo las medallas merecen reconocimientos, porque la dignidad, la entrega, la voluntad de vencer, siempre serán aplaudidos por nuestros seguidores como el mayor de

nuestros triunfos».

En las palabras de recibimiento, el presidente del INDER, Osvaldo Vento Montiller, expresó a los atletas que nuestro pueblo estuvo al tanto durante todos estos días de su desempeño, fueron jornadas de una patria «estremecida por las muestras de decoro, compromiso e hidalguía en las que se forjaron sus hazañas».



Foto: Estudios Revolución

«Bastaría evocar el disfrute del pueblo, de nuestro pueblo, que desafió la diferencia horaria para aplaudir desde la distancia, los desempeños con que Omara y sus compañeros hicieron realidad el objetivo de ratificar la valía de un deporte que la Revolución convirtió en derecho de todos», comentó.

Asistieron a la bienvenida, además, otros dirigentes del Partido, el Estado y el Gobierno, del INDER, de la ACLIFIM y la ANCI, y familiares de deportistas.



Foto: Estudios Revolución

**Presidencia y Gobierno de la República de Cuba
2026 © Palacio de La Revolución**